



Cortasetos Echo HCA-266 25.4cc

Eje de 59" para capacidad de corte de largo alcance y 180° de articulación operacional Cuchillas RazorEdge™ de doble reciprocidad y doble lado de 18" Caja de Engranajes articulada permite ajuste de la cuchilla en incrementos de 15° con un rango total de 180°

Descripción de producto

Descripción de Cortasetos Echo HCA-266 25.4cc

Optimiza el cuidado de tus áreas verdes con el Cortasetos Echo HCA-266 25.4cc, la herramienta ideal para profesionales que exigen rendimiento y versatilidad. Este cortasetos de alto rendimiento está diseñado para realizar cortes precisos y uniformes en cercos y arbustos, facilitando el mantenimiento de jardines y espacios comerciales.

Características principales del Cortasetos Echo HCA-266 25.4cc:

- Motor Potente y Eficiente:**
Equipada con un motor de 2 tiempos de 25.4 cc de alto rendimiento. Garantiza un corte eficiente y constante, ideal para uso intensivo y profesional.
- Diseño Articulado para Mayor Alcance:**
Con un eje telescópico de 1,50 metros (150 cm) y 180° de articulación operativa. Permite llegar a lugares difíciles y ajustar el ángulo de corte según la necesidad, asegurando un alcance y maniobrabilidad excepcionales.
- Sistema de Corte de Doble Efecto:**
Su cuchilla de doble corte recíproco de 51 cm de largo está diseñada para ofrecer un corte limpio y uniforme. Reduce el tiempo de trabajo y mejorando el acabado en cada pasada.
- Ergonomía y Comodidad:**
Incorpora un cabezal articulado con 7 posiciones de regulación y un mango de caucho ergonómico. Permite un manejo cómodo y seguro durante períodos prolongados de uso.
- Eficiencia en Combustible y Peso Ligero:**
Con una capacidad de tanque de nafta de 0.5 litros y un peso neto de 6.90 kg, este equipo combina potencia y ligereza, facilitando su transporte y reduciendo la fatiga del operador.
- Calidad y Garantía:**
Fabricado con la reconocida calidad de la marca ECHO, este cortasetos cuenta con 2 años de garantía, asegurando respaldo y durabilidad para tus proyectos profesionales.

Aplicaciones y Beneficios:

- Versatilidad Profesional:**
Ideal para la poda de cercos y arbustos en jardines, parques y áreas comerciales, permitiéndote lograr un acabado estético y bien definido.
- Ahorro de Tiempo:**
Su sistema de corte de doble acción y diseño articulado hacen que el trabajo de poda sea más rápido y

preciso, optimizando el tiempo de mantenimiento.

- **Facilidad de Uso:**

Gracias a su diseño ergonómico y ligero, el Echo HCA-266 es fácil de manejar, lo que lo convierte en una herramienta imprescindible para profesionales del paisajismo y jardinería.

Con el Cortasetos Echo HCA-266 25.4cc, disfrutarás de un rendimiento excepcional, precisión en el corte y una ergonomía superior.

Recomendaciones

Se recomienda utilizar y manipular la **Cortasetos Echo HCA-266 25.4cc** con precaución ya que puede ser necesario otro tipo de equipamiento. Este equipo puede ser utilizado para trabajos y servicios profesionales gracias a su relación de precio-calidad que asegura la marca. **Recuerde utilizar el equipo correcto de acuerdo a sus necesidades.** Sugerimos comprobar la compatibilidad de sus productos con nuestros asesores. Si necesita asesoría u orientación para el manejo, mantenimiento o elección de su equipo, puede comunicarse a los números de contacto o correos electrónicos de nuestros asesores. Este equipo cuenta con garantía limitada directa en tienda por defectos de fábrica. La garantía no aplica por mal uso.
